

Intervención de la diputada Leticia Castro Ortiz, con el tema “El Debate Parlamentario en la Sexagésima Tercera Legislatura al Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero”.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Castro.

La diputada Leticia Castro Ortiz:

Muchas gracias, señora presidenta.

Yo solamente quiero establecer como un punto de coincidencia con todos los compañeros diputados, el hecho de que conformamos esta LXIII Legislatura en la representación de una Entidad Federativa que ha sido la cimiento de la historia de nuestro país.

Por lo tanto, nosotros estamos obligados a desempeñar nuestro

cargo con una fundamental coincidencia, esa coincidencia es precisamente trabajar para el bien y el servicio del pueblo de Guerrero.

Señores diputados y diputadas, Guerrero es nuestra prioridad y nosotros los de la fracción de Morena así lo entendemos, hay situaciones que me llaman mucho la atención en el argumento de cada uno de mis compañeros diputados y diputadas, hace rato decían que era muy importante trabajar conjuntamente y no tener diferencias partidarias porque todos estábamos nuestros esfuerzos encaminados por el bien de Guerrero y ahora resulta que dicen lo contrario, no entiendo.

Yo lo único que quiero venir a manifestar en este momento es que el debate que nosotros sustentemos en nuestra función legislativa siempre sea apoyado por principios de nacionalismo mexicano basados en acciones en axiologías como es el respeto, la tolerancia, la honestidad y la ética.

Yo no puedo sentirme aludida al decir que somos nosotros los de la fracción parlamentaria fanáticos de cierto personaje público, al contrario, hace tanta falta en este país ejemplos a la falta de caudillos y de héroes que ya no tenemos en esta historia y que sólo lo veo yo reflejado en el quehacer de mi presidente de México, hombre tolerante, coherente en sus ideas y sus acciones y que trabaja todos los días desde muy temprana hora por el bien de los mexicanos.

Ese es el ejemplo que nosotros debemos de seguir y la senda y la ruta política a la cual estamos llamados todos los mexicanos, a un precepto que me ha quedado muy

claro y experimentado y que es el siguiente, tanto el título profesional como la maestría o el doctorado no demuestran la capacidad o el talento profesional de una persona, lo mismo sucede para aquellos que con manera arrogante presumen de tener muchos años de experiencia en un Recinto y sin ver resultados palpables o concretos para el beneficio de la gente.

Queremos que esos resultados queden plasmados en los anales de la historia de Guerrero, ver, medir cuales han sido los avances y las transformaciones que se han dado en todos esos años de experiencia, la única que quiero ver en este sentido de que caminemos todos y tengamos una sola coincidencia, utilizar el argumento y comunicarnos de una manera donde las palabras sean solamente para pacificar a nuestro pueblo es la fortaleza que nosotros tenemos que trabajar compañeros diputados, porque las palabras o haces lo que único que provocan es una violencia a la cual nosotros aquí

luego venimos a que estamos obligados a erradicarla.

Y el poder de la palabra ¿acaso no hace daño?, tengamos un debate de altura basados en estos principios axiológicos, pero también basados en nuestro gran amor por México y por Guerrero, primero es Guerrero, primero serán los pobres y primero serán nuestra Patria que en nuestras manos está la gran responsabilidad de este quehacer legislativo en esta nueva Legislatura.

Muchas gracias.